
                        

  
 

Sassari 31/05/16 

Prot.Unit. 10/16 

 

 
 

Al Comandante Provinciale VVF  SASSARI 

Dott.Ing. Mario FALBO 
 

 
 

E p.c. al Direttore Regionale VVF Sardegna 

Dott. Ing. Silvio SAFFIOTI 

 

Alle OO.SS. Regionali 

FNS CISL, UIL PA, FP CGIL , CONAPO 

 
 

 

Oggetto: richiesta informazioni 

 

Con la presente si chiedono le seguenti delucidazioni e informazioni: 

 

1. ASCENSORI Sede Centrale: Quali sono i motivi che ad oggi hanno impedito la 
riparazione degli ascensori di servizio, uno, quello zona uffici  ormai fuori servizio da 
circa tre mesi.....Le mancata riparazione non solo ha reso impossibile  per i portatori di 
Handicap  raggiungere la zona uffici aperti al pubblico ma anche costretto i colleghi che 
vi prestano servizio a percorsi che gli obbligano ad attraversare la zona operativa, e 
costringere le addette alle pulizie a posizionare le loro attrezzature in vari piani. Siamo 
giunti a conoscenza che  a causa di questo è stata annullata la prevista visita alla sede di 
un gruppo di ragazzi portatori di Handicap, fatto increscioso visto che bastava 
veramente poco per risolvere il problema. Ci chiediamo,  ma veramente non si poteva 
“fare nulla” o è mancata la volontà , visto che il problema è la mancanza di fondi sul 
capitolo manutenzioni, perche non chiedere un accredito straordinario alla direzione 
regionale oppure parlare con la ditta incaricata della manutenzione chiedendo di 
pazientare per il pagamento, viste le ripercussioni. Mettiamoci poi che alcuni lavoratori 
per la loro condizione usano tali impianti  in modo assiduo, non capiamo proprio la 
motivazione”umana” che ha portato ad una dilatazione dei tempi cosi eclatante… 
Sappia caro Dirigente che qualora proprio non trovi i soldi, cosa che non crediamo visto 
quanto speso nel punto 2 di questa nota, le scriventi OO.SS. sono disponibili ad 
anticipare i soldi per riparare i due ascensori, perché Noi guardiamo prima al benessere 
del personale e poi agli Euro, cosa che evidentemente nella sua politica gestionale non 
trova posto. La informiamo che i Mass Media Provinciali saranno interessati di questo 
suo modo di condurre il Nostro Comando. 
 
 



                        

2. Rifornimenti Idrici: servono alcuni chiarimenti sulle operazioni di rifornimento dei vari 
serbatoi che sono stati dislocati nelle varie sedi servizio. I lavori  di sistemazione del 
serbatoio da 500 litri sul mezzo VF sono stati certificati da ditte autorizzate??Secondo il 
D.Lgs. 2 febbraio 2001, n. 31 Attuazione della direttiva 98/83/CE relativa alla qualità 
delle acque destinate al consumo umano. All'art 2 lettera c” definisce “gestore”  
chiunque fornisca acqua a terzi attraverso impianti idrici autonomi o cisterne, fisse o 
mobili. Gestore che è direttamente responsabile nei confronti del consumatore, nel 
nostro caso visto che Abbanoa è responsabile delle acque erogate dalla rete cittadina, 
ed i vari serbatoi e l'autoclave acquistate non fanno parte della rete cittadina, chi sarà 
responsabile della bonifica e  sanificazione è quindi “”Gestore””.Dall'ordine del giorno 
sembra che lei abbia incaricato le sue “vittime preferite”” i vari capi sezione e turno che 
non hanno le competenze e conoscenze per certificare e garantire la qualita delle 
acque,  cosi che il famoso “citriolo” da lei citato a più riprese chi inseguirà??? Inoltre 
entrando nel merito dell'investimento da informazioni non ufficiali pare che il costo 
dell'operazione ammonti a circa 10500.... con un calcolo approssimativo si potevano 
acquistare circa 105000 bottiglie di acqua da 2 litri una bella scorta non crede. Ed infine 
chi ci dice che dopo aver trovato le figure professionali che possono garantire la qualità 
e potabilità delle acque contenute nei vari serbatoi il tutto avrà un seguito o al 
prossimo cambio di dirigente tutto verrà accantonato. 

 
 

3. Foresteria: Siamo venuti a conoscenza di lavori straordinari nel locale foresteria, 
considerando che i lavori per la sua realizzazione sono stati ultimati metà 2014 
chiediamo quali lavori nello specifico, quanto è stato speso e perche???? E perché il 
personale docente, ad esempio il CSQ Caffiero, alloggiava nel settore operativo invece 
di utilizzare la Struttura realizzata per queste occasioni.. 

4. Risparmi di Gestione: Visto che il suo motto è risparmiare, vorremo sapere quale è 
l’avanzo sul capitolo Straordinari SATI e Personale Operativo Giornaliero nel 2015 e 
primo Trimestre 2016, se questo viene utilizzato per pagare le ore a recupero che la SV 
assegna d’imperio al personale,ad esempio ore viaggio per rimpiazzo, o per smaltire ad 
esempio il pregresso “mostro” Banca del Tempo del Personale che cosi tanto spaventa 
questa dirigenza. 

 
 
Considerato  il palpabile malcontento del personale e preannunciando ogni  ulteriore azione sindacale 

auspichiamo in un suo celere riscontro. 

Cordiali saluti 

 

           FNS CISL               UIL PA VVF                   CGIL F.P VVF                   CONAPO 

        M. Spano              D.O.Corveddu                 R.B. Maninchedda                 P.Nurra 


